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SEDUTA DELL’11 MARZO 2021 

 

 

Il Consiglio di Municipio 4, regolarmente convocato con comunicazione del 4 marzo c.a., 
si è riunito in videoconferenza. 

ha presieduto il Presidente Oscar Strano 

ha assistito il segretario Aldo Braccio 

All'appello dei 31 consiglieri assegnati sono risultati: 

 presenti 31 consiglieri: Aleni, Bassi, Belvedere, Bergonzi, Bianco,  Bigatti, Bossi, Carattoni, 
Casiraghi, Celestino, Conte, Cormio, Di Matteo, Ibrahim, Mariani, Melloni, Milici, Misani, 
Perego, Pozzani, Rocca, Schiaffino, Schianni, Schiavo, Silva Vidal, Sironi, Strano, Testa, 
Tomellini, Traversa, Verri; 

 pertanto nessun consigliere assente. 

Il Presidente ha dichiarato aperta la seduta, in forza del numero legale acquisito, alle ore 18.10 
e l'ha dichiarata chiusa alle 22.05 

 

 
ELENCO degli ALLEGATI: 
 
1 – Interrogazione presentata dal consigliere Perego (murales sul muro perimetrale del nido Sallustio) 
 
 
 
 
 
Vengono preliminarmente nominati gli scrutatori della seduta: sono BOSSI, CARATTONI e MISANI. 
CORMIO commemora Carlo Tognoli, già Sindaco di Milano recentemente venuto a mancare; PEREGO 
illustra un’interrogazione (all. 1), ALENI segnala l’occupazione delle palazzine Liberty ubicate ai civici 
da 62 a 66 di viale Molise, CORMIO chiede la convocazione di una commissione territorio/politiche 
sociali sul quartiere Salomone. 
Sulla questione delle occupazioni – Macao incluso – in viale Molise intervengono anche VERRI (la 
situazione è allo sbando, anche per l’inagibilità degli stabili), il PRESIDENTE del MUNICIPIO (la Giunta 
di Municipio ha promosso in merito incontri con la Forze dell’Ordine), CARATTONI (i carabinieri hanno 



riferito della vicenda al Prefetto) e ROCCA (i residenti nell’area riferiscono di risse, sporcizia e spaccio 
di stupefacenti). 
Il PRESIDENTE del CONSIGLIO informa della costituzione - proposta da CORMIO – di un gruppo di 
lavoro sulle Municipalità, che inizierà lunedì prossimo i suoi lavori 
 
1 – Approvazione del verbale del 25 febbraio 2021 
Il verbale viene approvato con 
27 voti a favore 
  4 astenuti (BIANCO, IBRAHIM, MISANI, PEREGO) 
 
2 – Linee di indirizzo per l’utilizzo nell’anno 2021 degli stanziamenti previsti per i contributi erogabili 
dal Municipio 4 
MARIANI introduce la relazione, richiamata anche da CASIRAGHI, TESTA, DI MATTEO. 
SIRONI sottolinea l’inevitabile differenza di prospettiva e di visione complessiva fra i diversi 
schieramenti; il PRESIDENTE del CONSIGLIO rileva che nell’elaborazione delle linee si è comunque 
cercata la strada della condivisione in vista della necessaria continuità amministrativa. 
BIGATTI ricorda che fin dal 2017 la minoranza ha chiesto – mai ascoltata – di promuovere nell’ambito 
consiliare linee di indirizzo che non fossero semplicemente dettate dalla Giunta; quest’anno la 
maggioranza tenta per le sue divisioni interne di far leva sulla minoranza.  
SCHIAFFINO precisa che le linee di indirizzo – necessarie a questa come alla prossima Giunta per poter 
deliberare - implicano in realtà soltanto criteri neutri e molto generali; CELESTINO chiarisce che il 
gruppo Fratelli d’Italia richiede specificazioni più dettagliate, difendendo così la centralità del 
Consiglio nei confronti di una sorta di commissariamento amministrativo. 
In seguito a un intervento del Direttore Campana – che riprende il contenuto di una sua 
comunicazione al consigliere Celestino – il PRESIDENTE del CONSIGLIO ribadisce che – contrariamente 
alle iniziative proprie del Municipio, per le quali è sufficiente l’approvazione del DUP -  la mancanza di 
linee di indirizzo determinerebbe per il Municipio l’impossibilità di deliberare in tema di contributi. 
DI MATTEO osserva che la mancata approvazione delle linee comporterebbe un danno per l’intero 
territorio, privato di sostegno economico; CASIRAGHI invita i consiglieri – in particolare i dissidenti 
della maggioranza – ad assumersi le responsabilità delle proprie scelte; SILVA VIDAL sottolinea che la 
responsabilità è principalmente in capo al Presidente del Municipio, che non ha saputo compattare le 
forze di maggioranza, mentre CONTE rimarca il costante spirito collaborativo di quest’ultimo, 
soprattutto con i gruppi della maggioranza. 
Il PRESIDENTE del MUNICIPIO infine evidenzia che le linee in questione rappresentano un semplice 
documento/cornice volutamente generico e destinato a permettere l’erogazione dei contributi 
mediante imparziali avvisi e bandi pubblici. 
Il Consiglio, con 
15 voti a favore dell’approvazione 
16 contrari (ALENI, BELVEDERE, BERGONZI, BIANCO, BIGATTI, CELESTINO, CORMIO, IBRAHIM, 
MELLONI, MISANI, PEREGO, ROCCA, SCHIANNI, SILVA VIDAL, SIRONI, TRAVERSA) 
respinge le linee di indirizzo 
 
3 – Mozione presentata dai gruppi di Forza Italia, Lega Nord e Milano Popolare per il prolungamento 
degli orari di apertura del comando di Polizia Locale di via Oglio 18   
CONTE relaziona; nel corso del dibattito escono SCHIANNI (h. 20.30), BIANCO e TRAVERSA (h. 20.40). 
CORMIO rileva che attribuire ogni responsabilità alla Polizia Locale è eccessivo e strumentale; inoltre - 
come anche BIGATTI sottolinea – sarebbe stato più congruo preparare un documento approfondito 
nella commissione apposita, anziché presentare una mozione.  



TESTA e DI MATTEO argomentano che l’allungamento dell’orario proposto sarebbe un buon dato di 
partenza per un’azione incisiva sul territorio, ALENI suggerisce un aumento delle pattuglie notturne 
più che l’apertura dell’orario degli uffici, SIRONI osserva che l’iniziativa del prolungamento degli orari 
del comando è interessante ma andrebbe coordinata a livello centrale. 
Il PRESIDENTE del MUNICIPIO evidenzia che la mozione propone una misura concreta e dà un segnale 
importante in un territorio problematico. 
Il Consiglio approva con  
17 voti a favore 
  1 astenuto (SIRONI) 
  9 presenti non votanti (ALENI, BELVEDERE, BERGONZI, BIGATTI, CORMIO, IBRAHIM, MELLONI, 
MISANI, PEREGO) 
Assente CELESTINO 
   
4 – Mozione presentata dal gruppo di Forza Italia per la sospensione dell’Area C e misure per il 
trasporto pubblico locale 
DI MATTEO relaziona; escono intanto (h. 21.10) BERGONZI e IBRAHIM. 
Il Consiglio approva con 
19 voti a favore 
  1 astenuto (ALENI) 
  5 contrari (BIGATTI, MELLONI, MISANI, PEREGO, SIRONI) 
Assente CORMIO 
 
5 – Mozione presentata dalla consigliera Aleni relativa all’utilizzazione del campo bocce di via 
Maspero 
ALENI relaziona: il Consiglio – assente POZZANI – approva all’unanimità 
 
6 – Mozione presentata dalla consigliera Sironi in merito agli interventi necessari presso la scuola di 
via Osimo 
SIRONI relaziona; MELLONI suggerisce di convocare una commissione estesa a tutta l’Unità Educativa 
in questione; escono nel frattempo CORMIO; SILVA VIDAL, POZZANI (h. 21.40), SCHIAVO (h. 21.45) e 
BIGATTI (h. 22). 
Su invito di MARIANI, che si impegna a convocare la commissione su questo tema, la relatrice 
acconsente al ritiro della mozione  

 
 
 


